

Hier, je reçois un coup de fil de mon copain Stéphane Ferrara, ancien champion de France professionnel de boxe des poids moyens et challenger numéro 1 pour le titre européen (face à Louis Acariès). Ensuite il a fait une très belle carrière d'acteur au cinéma (il a tourné avec Johny Halliday, avec Jean-Paul Belmondo...), il est aussi réalisateur... Bref, en plus de mon amitié, il a toute mon estime. Alors, au téléphone, je lui demande de ses nouvelles... en ce moment ? Il tourne dans la série "les rivières pourpres" saison 3, avec Olivier Marchal !

